



落五便り

4月号



新宿区立落合第五小学校

ご入学・ご進級、おめでとうございます

校長 古賀 靖真

昨年度末から気温20度を超える日があったと思えば、10度を下回る日があり、桜の開花にやきもきしましたが、校庭の桜は、新年度の到来を祝うかのように丁度満開になり、スタートにふさわしい春の彩りとなりました。

新元号が「令和」と決まり、大人も子供も新たな気持ちで春を迎えたことと思います。

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

今年度、落合第五小学校では、新1年生22名を迎え、各学年1学級ずつ、全6学級169名で新年度を迎えることとなりました。新3年生は、規定の児童数に満たなかったため、2学級から1学級へ減となりました。しかしながら、子供たちの元気な姿に胸躍り、高鳴りを感じます。

教育目標に「進んで考える子 明るく思いやりのある子 強くたくましい子」を掲げ、「当たり前のことを当たり前でできる学校」「家族のように仲のいい学校」を合言葉に教育活動を進めていきます。育成すべき資質・能力を「人権意識」「確かな学力」「豊かな心」「丈夫な体・心」とし、様々な教育活動に取り組んでいきます。

そして、何よりも、「子供が行きたいと思う学校」「保護者が通わせたいと思う学校」「地域が誇りに思う学校」「教師が勤めたいと思う学校」であることを目指し、教職員が明るく元気に児童に向き合い、共に過ごす中で、児童一人一人のよさを見付け伸ばし、生かしていくよう、力を合わせて頑張っています。

また、今年度は、創立65周年を迎えます。式典などの大きな行事は行いませんが、ささやかな節目としてのお祝いのできたらと考えています。その様な中で、子供たちに、落合第五小学校の歴史や伝統を大切に郷土を愛する心を育んでいきたいと考えています。

教職員一同、力を合わせて、明るく、誠意をもって、力一杯教育活動に取り組んでまいります。

今年度も、保護者・地域の皆様の変わらぬご理解ご協力をいただければ幸いです。

《今年度は！》

- 地域協働学校として、あいさつ運動・朝遊び・むかし遊びの会等のさらなる進化・充実に努め、意義深い協働学校にしていきます。
- 校庭の芝生・屋上の青空ガーデン等の緑化を推進します。特に青空ガーデンは、子供たちが、輪番でお世話をし、健全な心の育成の一翼とします。
- 縦割りの「かがやき班」での活動をより充実させ、所属感や自己肯定感を高めます。
- オリンピック・パラリンピック教育をさらに推進していきます。
- その他、様々な教育活動に外部講師を招聘したり、保護者・地域の皆様のご協力を得たりしながら、さらなる充実にさせていただきます。

- 平成31年度は下記のような教職員でスタートします。今年度は、退職者や育児休業からの復帰をする教員がいます。教職員同士で補い合いながら、落五小の子供たちのために一丸となって教育活動に精一杯取り組んでまいります。

今年度もご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。